

# Disparition Mort de Jean-Claude Romer, critique et historien du cinéma, à l'âge de 88 ans

Jean-Claude Romer écrivait notamment les questions de culture cinéma posées dans l'émission "Monsieur Cinéma" de Pierre Tchernia. Il était également à la tête du comité de sélection des œuvres projetées au Festival du film fantastique d'Avoriaz.



Photo Capture d'écran/Twitter Gilles Jacob

Jean-Claude Romer, journaliste, critique et historien du cinéma, est décédé le 8 mai dernier à l'âge de 88 ans.

Sa mort a été annoncée par l'ancien président du Festival de Cannes Gilles Jacob. "Il savait tout, notait tout, et était un affectueux complice (...) On ne pouvait pas ne pas l'aimer", écrit ce dernier sur Twitter.

## **Complice de Pierre Tchernia**

Jean-Claude Romer est devenu célèbre grâce au jeu télévisé Monsieur Cinéma, diffusé entre 1967 et 1980. Pierre Tchernia avait fait appel à lui pour préparer les questions de culture cinéma posées aux candidats, comme le rappelle [franceinfo](#).

Romer a également été à la tête du comité de sélection des œuvres projetées au Festival du film fantastique d'Avoriaz. Il est par ailleurs apparu en tant qu'acteur dans des films de Jean-Pierre Mocky, Jacques Rouland, Alain Resnais, Jacques Rivette, Agnès Varda et Pierre Tchernia.